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Считаю также, что в целях
обеспечения единства
государственной власти

и последовательного развития
федерализма необходимо со�
вместное участие Федерации и
ее субъектов в формировании
исполнительных органов власти
в территориях России. И в этой
связи полагаю, что высшие дол�
жностные лица субъектов Рос�
сийской Федерации должны из�
бираться законодательными со�
браниями территорий по пред�
ставлению главы государства.

В таком случае механизм
формирования высшей испол�
нительной власти в регионах
будет построен по принципам,
практически идентичным прин�
ципам образования Правитель�
ства Российской Федерации.
Данный порядок образования
исполнительной власти бази�
руется на общих положениях
Конституции и предложен в
проектах, представленных це�
лым рядом руководителей
субъектов Российской Феде�
рации.

До конца года соот�
ветствующий законо�
проект будет внесен
мною в Государствен�
ную Думу. Прошу Пра�
вительство, а также глав
российских регионов
вместе с представи�
тельными органами
власти оперативно за�
няться подготовкой
этого документа. Кроме
того, полагаю, что руко�
водители регионов дол�
жны сегодня теснее взаимо�
действовать с муниципальны�
ми образованиями, помогая им
в каждодневной работе с людь�
ми, а также в рамках, преду�
смотренных законом, должны
оказывать большее влияние на
формирование органов мест�
ного самоуправления.

Консультации со специали�
стами показывают, что такие
возможности в рамках дей�
ствующей Конституции имеют�
ся, и прошу Правительство,
президиум Госсовета прорабо�
тать, представить предложе�
ния по этой теме.

Уважаемые участники засе�
дания!

Борьба с терроризмом дол�
жна стать в полном смысле об�
щенациональным делом, и по�
тому так важно активное учас�
тие в ней всех институтов по�
литической системы, всего
российского общества.

В эти трагические дни все
мы увидели мужество и реши�
мость нашего народа противо�
стоять террору. Люди показа�
ли не только свою сплочен�
ность, но и абсолютное пони�
мание сложившейся ситуации,
показали высокий уровень
гражданской, личной ответ�
ственности. Это о многом го�
ворит и, конечно, дорогого сто�
ит.

Сегодня мы обязаны сво�
ими практическими дей�
ствиями поддержать

инициативы граждан в их
стремлении бороться с терро�
ром, должны вместе найти ме�
ханизмы, скрепляющие госу�
дарство. Одним из таких меха�
низмов, обеспечивающих ре�
альный диалог и взаимодей�
ствие общества и власти в
борьбе с террором, должны
стать общенациональные
партии. И в интересах укреп�
ления политической системы
страны считаю необходимым
введение пропорциональной
системы выборов в Государ�
ственную Думу. В ближайшее
время внесу на рассмотрение
парламента соответствующий
законопроект.

(Окончание.
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Уже в первый год, ког�
да эти составляющие
заработали в полную
силу,  была обеспечена
солидная прибавка в
урожайности всех куль�
тур, в том числе зерно�
вые дали в среднем по
40 центнеров на круг.
Конечно, в том, 2002
году, когда и в целом по
области был получен ре�
кордный урожай хлеба,
земледельцам способ�
ствовала сверхблаго�
приятная погода, но ког�
да и в прошлом году, с
его дождями, шедшими
всю жатву, здесь был
преодолен 40�центне�
ровый рубеж урожайно�
сти, все поняли,  что это
уже не случайность, а
результат целенаправ�
ленной и планомерной
работы.

Сложным, неодно�
значным для хлеборобов
выдался и нынешний
год. Озимые хлеба, яч�
мень не выдержали лив�
ших почти все лето дождей и на значи�
тельных площадях почти сплошь полег�
ли. Там, где посевы не были обработа�
ны, начали зверствовать болезни. Хо�
лода почти на две недели отодвинули
сроки начала уборочной. Но и в этих ус�

Хотел бы также подчеркнуть:
если мы рассчитываем на по�
мощь общества в борьбе с тер�
рористами, то люди должны
быть уверены, что их мнение
будет услышано.  В этой связи
считаю продуманной идею об�
разования общественной па�
латы как площадки для широ�
кого диалога, где могли бы быть
представлены и подробно об�
суждены гражданские инициа�
тивы, и, что не менее важно,
такая палата должна стать ме�
стом проведения обществен�
ной экспертизы тех ключевых
государственных решений и
прежде всего законопроектов,
которые касаются перспектив
развития всей страны, кото�
рые имеют общенациональное
значение.

Фактически речь идет о
гражданском контроле за ра�
ботой госаппарата, включая
правоохранительные органы и
специальные службы, что се�
годня, на мой взгляд, чрезвы�
чайно важно.

Я особо обращаюсь к пред�
ставителям силового блока
Правительства. В этой слож�
нейшей для страны ситуации,

в сложнейший период нашего
развития мы обязаны наладить
контакт с гражданами и теснее
взаимодействовать с ними:
надо внимательно и оператив�
но реагировать на каждое их
обращение, на каждую обеспо�
коенность; надо помогать лю�
дям учиться адекватному пове�
дению в экстремальных ситу�
ациях.

Следовало бы также поддер�
жать инициативу граждан по
организации добровольных
структур в сфере охраны обще�
ственного порядка. Они спо�
собны не только реально по�
мочь в сборе информации и в
выявлении сигналов от населе�
ния в связи с возможной подго�
товкой преступлений, но и мо�
гут стать реальным фактором
борьбы с преступностью и тер�
роризмом. И, конечно, сейчас
нужна помощь общественных
организаций в разъяснительной
работе о том, как вести себя при
угрозе терактов и как содей�
ствовать их предотвращению.
Здесь в координации с органа�
ми местного самоуправления
еще предстоит наладить систе�
му такого взаимодействия с
людьми по месту жительства, на
предприятиях, в школах, в ву�
зах, которое было бы адекватно
сегодняшней ситуации.

Уважаемые коллеги, в своем
обращении к народу 4 сентяб�
ря я говорил также о необхо�
димости укрепления безопас�
ности на Северном Кавказе.
Борьба с террором требует
кардинального обновления
всей нашей политики в этом
регионе. И один из ключевых,
острейших вопросов —  это
слабость государственного уп�
равления.

Вы знаете, социально�эко�
номическая картина в Северо�
Кавказском регионе по�пре�
жнему плачевная, и он недопу�
стимо отстает по уровню жиз�
ни от других российских тер�
риторий. Достаточно сказать,
что уровень безработицы
здесь в разы выше, чем в сред�
нем по России, а в таких рес�
публиках, как Ингушетия, Чеч�
ня, Дагестан, она носит поис�

тине массовый характер. По�
казатели среднедушевых дохо�
дов за месяц в Южном феде�
ральном округе в полтора раза
ниже, чем в среднем по стра�
не, а, например, в Ингушетии
— почти в четыре раза. И прак�
тически во всех республиках
Северного Кавказа крайне вы�
сокие показатели детской
смертности.

Прямо скажу, виновны в та�
ком положении в первую
очередь органы исполни�

тельной власти. Мы не вправе
забывать: Северный Кавказ —
это важнейший стратегический
регион России. И сейчас он од�
новременно является и жерт�
вой кровавого террора, и плац�
дармом для его воспроизвод�
ства. Именно здесь идеологи
международного терроризма
действуют особенно активно.
Причем они откровенно и на�
гло используют в своих пре�
ступлениях и в своих преступ�
ных планах наши с вами недо�
работки в социально�экономи�
ческой политике.

Борясь с проявлениями тер�
рора, мы практически не дос�

тигли видимых результатов, не
достигли видимых результатов
прежде всего в ликвидации его
источников. Однако корни тер�
рора лежат и в сохраняющей�
ся в регионе массовой безра�
ботице, и в недостатке эффек�
тивной социальной политики, и
в низком уровне образования
подрастающего поколения, а
порой — в отсутствии самой
возможности получить образо�
вание. Все это — богатая пи�
тательная почва для экстре�
мистской пропаганды, для ро�
ста очагов террора, для вер�
бовки им новых сторонников.

Хотел бы сказать, что в соот�
ветствии с подписанным мною
распоряжением образована
особая Федеральная комиссия
по Северному Кавказу, которую
возглавит полномочный пред�
ставитель Президента в Южном
федеральном округе. Ему пре�
доставлены широкие полномо�
чия по координации ряда феде�
ральных гражданских мини�
стерств, а по определенным
функциям — силовых право�
охранительных ведомств. Имею
в виду функции, касающиеся
прежде всего экономики и соци�
альной сферы, а в рамках тре�
буемых для оперативного реа�
гирования на угрозу терактов —
и некоторые полномочия в сфе�
ре безопасности.

В состав комиссии включе�
ны первые лица ряда феде�
ральных и региональных мини�
стерств и ведомств. Ее главная
задача — уже в обозримое вре�
мя добиться заметных резуль�
татов по улучшению уровня
жизни в регионе. Полномоч�
ным представителем Прези�
дента Российской Федерации
в Южном федеральном округе
будет назначен сегодня руко�
водитель аппарата Правитель�
ства России Дмитрий Никола�
евич Козак.

Считаю также необходимым
внести изменения в структуру
правительства и воссоздать
министерство, ответственное
за вопросы региональной и на�
циональной политики. На долж�
ность министра по согласова�
нию с председателем прави�

тельства будет назначен Вла�
димир Анатольевич Яковлев.

И наконец третье. Третье на�
правление, о котором я уже го�
ворил 4 сентября: нам в целом
нужна антикризисная система
управления, рассчитанная на
условия ведущейся против
России террористической вой�
ны. Нужна полноценная систе�
ма мер, адекватная обстанов�
ке и готовая отразить угрозу
террора в любой ее форме.
Нужны и соответствующие ан�
тикризисные планы действий,
которые должны быть у прави�
тельства страны, у мини�
стерств, у ведомств, у субъек�
тов Российской Федерации и у
местных властей. Проработка
всего комплекса этих вопро�
сов будет осуществлена на ос�
нове специального указа Пре�
зидента Российской Федера�
ции, подписанного сегодня.

Фактически мы должны бу�
дем совместными усилиями
провести целый комплекс ме�
роприятий, в том числе скор�
ректировать нашу работу в
рамках идущей администра�
тивной реформы, предусмот�
рев необходимые рычаги и воз�

можности для эффективного
управления в кризисных ситу�
ациях. Повторю:  речь идет о
всем периметре задач — от
внешнеполитических до сугубо
хозяйственных.

Не является исключением
и работа правоохрани�
тельной сферы. Вы знае�

те, я поручил провести деталь�
ный анализ обстоятельств,
приведших к трагедии в Бесла�
не. Силовым структурам отда�
ны необходимые указания о по�
вышении интенсивности контр�
террористических операций, в
том числе через расширение
возможности международного
сотрудничества по линии спе�
циальных служб. Все это, бе�
зусловно, важные и необходи�
мые меры. Но только этого все
равно недостаточно. В целом
ряде стран, столкнувшихся с
террористической угрозой, уже
давно созданы единые систе�
мы безопасности, ответствен�
ные за комплексное обеспече�
ние внутренней безопасности и
борьбу с терроризмом. И нам в
России необходима такая же
организационная работа и та�
кая же организация работы на�
циональной системы безопас�
ности, которая способна не
только пресекать теракты и
преодолевать их последствия,
но и работать на предотвраще�
ние вылазок террористов, орга�
низуемых ими диверсий и тех�
ногенных катастроф. Должна
работать на опережение и унич�
тожать преступников, что назы�
вается, в их собственном лого�
ве, а если требует обстановка
— доставать их и из�за рубежа.

Необходимо оперативно вы�
являть террористические орга�
низации, группы, самих терро�
ристов, лишать их каналов ма�
териальной подпитки, созда�
вать политический и финансо�
вый вакуум вокруг их эмисса�
ров и лоббистов.

Считаю также, что экстреми�
стские организации, прикры�
вающиеся религиозной, наци�
оналистической и любой дру�
гой фразеологией и по сути яв�
ляющиеся рассадником тер�

рора, должны быть запрещены,
а их лидеры и активные участ�
ники — преследоваться в со�
ответствии с законом.

Необходимо также ужесто�
чить наказание за должностные
преступления, повлекшие осо�
бо тяжкие последствия, хотя,
на первый взгляд, эти должно�
стные преступления являются
незначительными. Чтобы не
быть голословным, скажу: вы�
дача паспорта незаконным пу�
тем, повлекшая тяжелые по�
следствия, и использованные
в ходе террористических акций
документы, повлекшие тяже�
лые последствия, должны
быть соответствующим обра�
зом оценены государством и
судом. Санкции должны быть
адекватны тем последствиям,
которые наступили в результа�
те этого преступления.

Прошу депутатов Государ�
ственной Думы внимательно
изучить все пробелы в россий�
ском законодательстве и при�
нять соответствующее реше�
ние.

Вы также знаете: издано
распоряжение, по которому на
председателей окружных и ре�

гиональных антитеррористи�
ческих комиссий возложена ко�
ординация действий террито�
риальных подразделений фе�
деральных структур, а также
координация работы регио�
нальных и местных органов по
пресечению деятельности не�
законных вооруженных форми�
рований и диверсионных тер�
рористических акций. В соот�
ветствии с этим распоряжени�
ем у вас появился первый за�
меститель — офицер внутрен�
них войск, которому приданы
необходимые для быстрого и
эффективного реагирования на
все акты терроризма силы и
средства всех ведомств, нахо�
дящихся на соответствующей
территории. Будем и в дальней�
шем совершенствовать систе�
му внутренней безопасности
как в стране в целом, так и в
Южном федеральном округе.

Заканчивая свое выступле�
ние, хотел бы еще раз подчерк�
нуть: борьба с террором — это
наша общая и главная цель, и
ее достижение прямо зависит
от того, насколько эффектив�
но мобилизованы все ресурсы
государства и общества.

Вы знаете, когда рождается
человек, практически сразу же
в его организме появляются
какие�то болезнетворные мик�
робы, какие�то вирусы, кото�
рые угрожают здоровью. Но
если организм развивается
сильным, мощным, то иммуни�
тет подавляет все эти болез�
нетворные микробы и вирусы.
Стоит ослабнуть организму, и
все они вспыхивают опасной
для жизни человека болезнью.
Вот так и у нас произошло: ос�
лабли страна и государство, и
все это вспыхнуло сразу. Не�
чего нам здесь особенно пе�
нять на тех, кто разжигает спе�
циально — об этом я сейчас
скажу отдельно, — но это внут�
ри каждого организма и каждо�
го государства присутствует.
Нам нужно наладить систему
власти, управления страной.
Нам нужно создать эффектив�
ную экономику. Нам нужно оз�
доровить весь организм рос�

сийской государственности и
экономической системы.

Мы действительно идем по
сложному, абсолютно неизве�
данному пути, нам сейчас не
нужно оглядываться назад и го�
ворить, что были наделаны та�
кие�то или такие�то ошибки.
Давайте мы сейчас на уровне
нашей сегодняшней ответ�
ственности будем действовать
так, как мы считаем нужным, и
с учетом позитивного и нега�
тивного опыта ближайшего де�
сятилетия.

Не случайно мы сегодня
говорим о формирова�
нии властных структур.

Ведь почему начало происхо�
дить заметное «перетягивание
одеяла» в сторону федераль�
ного центра от регионов? Да
потому, что существует оче�
видный разрыв в этой единой
системе исполнительной вла�
сти в стране. Ее действитель�
но не было. И нет до сих пор —
единой системы. Значит, она
должна быть создана. И я со�
гласен, что в той конструкции,
которая предлагается, конечно
же, роль, значение, авторитет

региональных руково�
дителей, их властные
полномочия должны
соответствовать уров�
ню ответственности,
на котором они нахо�
дятся. Это правильно.
И это нужно сделать в
общей системе пред�
лагаемых мер.

Нужно создать сба�
лансированную систе�
му взаимоотношений в
рамках Основного за�

кона страны. И, наконец, вся
система мер по укреплению
органов правопорядка, по
обеспечению безопасности
граждан — мы о ней сегодня
говорили, не буду сейчас по�
вторяться — ясно, что и в пра�
воохранительной сфере, и в
сфере государственной без�
опасности должны быть про�
думаны и приняты соответ�
ствующие решения.

Что касается регистрации
граждан, передвижения граж�
дан. Конечно, мы живем в осо�
бых условиях, мы сегодня — го�
сударство без границ. Совер�
шенно не к чему, например,
охранять себя от Финляндии. А
на юге, где самая опасность на�
висла над нами, нет границ аб�
солютно. Мы должны действо�
вать аккуратно. Мы должны
оставаться демократической
страной. Но, конечно, адекват�
но реагировать на все, что про�
исходит у нас внутри, и пони�
мать систему отношений, скла�
дывающихся на международной
арене, и перспективу развития
системы безопасности в мире.

По моему глубокому убежде�
нию, Россия должна быть и бу�
дет одной из важных составных
частей международной систе�
мы безопасности. Но мы смо�
жем это сделать только в том
случае, если останемся демок�
ратическим государством. По�
этому вся система мер, в том
числе и по контролю за насе�
лением, должна быть адекват�
ной вызовам сегодняшнего
дня, но оставаться в рамках за�
кона и Конституции.

И в заключение я хочу вас
заверить в том, что ни у
кого нет желания пере�

дергивать, что�то отнять и пе�
рераспределить. Есть только
одно желание — сделать нашу
страну эффективно функцио�
нирующим экономическим и
политическим организмом.
Очень рассчитываю на понима�
ние этого вопроса и совмест�
ную эффективную и солидар�
ную работу.

Спасибо. Всего добро�
го.

Укрепление системы власти —
гарантия безопасности страны

ловиях в хозяйстве Борзенкова получи�
ли отличный урожай и организованно
начали его уборку.

Стараюсь бывать в «Дубовицком»
хотя бы раз в году. Мы приехали сюда
уже в первых числах сентября, когда

домолачивались последние гектары
одного урожая и одновременно досева�
лись последние гектары  уже нового.
Сергея Петровича застали на поле, где
шел сев озимых. Он явно любовался
красивой работой мощного трактора

К�700, готовившего
почву для посевных
агрегатов. Накануне
здесь прошел силь�
ный дождь, земля
была довольно влаж�
ной, но трактор легко
тянул за собой по за�
соломленному полю
широкозахватный аг�
регат для поверхност�
ной обработки почвы.

— Ни плуги, ни дру�
гие агрегаты по такой
погоде в поле не зата�
щишь, а этот дискатор
при  правильной регу�
лировке угла атаки
идет как по маслу, —
делится Сергей Пет�
рович. — Еще один
большой плюс в его

пользу — это способность качественно
заделывать в почву даже неизмельчен�
ную солому. Вот на этом поле мы спе�

циально пошли на эксперимент и сня�
ли при обмолоте с комбайнов копните�
ли. Солома после них просто стелилась
по полю. А потом сразу пустили по нему
«Кировец» с  этим агрегатом, и, как ви�
дите, почва качественно готовится под
сев озимых  всего за один его проход.
Если раньше мы должны были вначале
свозить с поля солому, а потом четы�
режды гонять по нему трактора с плу�
гом, боронами и культиваторами, что�
бы добиться качественной разделки по�
чвы, то нынче все эти операции заме�
няет один проход этого краснодарско�
го дискатора.

Сергей Петрович долго искал наибо�
лее работоспособный и надежный аг�
регат для поверхностной обработки по�
чвы. Несколько модификаций приобрел,
но качеством их и производительностью
не был доволен. «БДМ6х4п» увидел
впервые нынешним летом на проходив�

шем на базе райо�
на областном се�
минаре по передо�
вым технологиям
заготовки кормов и
тут же понял, что
это то, что давно
ищет. Списался с
заводом�изготови�
телем и приобрел
пока один. Привез�
ли агрегат в хозяй�
ство всего десять
дней назад и дове�

рили лучшему механизатору — В.В. Ле�
гонькову. Тут же опробовали. И теперь
Борзенков знает, что еще одно узкое

Крупные победы складываются

Доволен постоянно растущей продуктивностью своего дойного стада коллектив Покровской
молочнотоварной фермы хозяйства.
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ЗМИЁВКА

Свыше трёх тысяч рублей собрали
преподаватели и учащиеся школы
№ 2 районного центра в помощь по+
страдавшим от теракта в Беслане. В
этом же учебном заведении состоял+
ся митинг, посвящённый жертвам
террористического акта.

Обращаясь к детям, директор шко+
лы А.Х. Воронина, заместители по
воспитательной и учебной работе
И.О. Кудрявцева и Л.К. Жукова при+
звали ребят жить в согласии, быть
бдительными, проявлять милосердие
в противовес жестокости и насилию.

КРОМЫ

Районный отдел образования по+
ставил цель заготовить в этом году
для питания школьников 91 тонну кар+
тофеля, 35 тонн капусты, а также 42
тонны моркови и свёклы. Об этом го+
ворилось 13 сентября на совещании
директоров школ района.

Овощи будут переданы в обмен на
помощь школьников в уборке урожая.
Как подчёркивалось на заседании, го+
сударство выделяет в день на пита+
ние детей в учебных заведениях
5,5 рубля. Для растущего организма
этого явно недостаточно. Поэтому со+
бранные овощи значительно улучшат
рацион питания детей.

КРАСНАЯ ЗАРЯ

Уровень потребительской коопера+
ции в районе не соответствует совре+
менным требованиям. Слабой оста+
ётся материальная база сельских ма+
газинов. Требуют дальнейшего совер+
шенствования розничная сеть, хлебо+
печение. Такие выводы звучали на
очередном совещании при главе ад+
министрации района А.И. Горшкове.
Подводились промежуточные итоги
деятельности потребительского об+
щества (ПО) «Заря» в нынешнем году.

Несмотря на недостатки, ПО за+
метно улучшило торговое обслужива+
ние населения. С начала года объём
розничного товарооборота вырос на
70%, на 19% — общественного пита+
ния. Доля потребительской коопера+
ции в общем объёме торговли района
возросла на 4,8%.

ЛИВНЫ

Серьёзные проблемы в подготовке к
предстоящему отопительному сезону
были оглашены на очередном совеща+
нии в городской администрации. По
информации начальника ливенского
управления по реформированию жи+
лищно+коммунального хозяйства
О.А. Ужика, до настоящего времени не
решён вопрос об отоплении детского
сада № 6. Это связано с неудовлетво+
рительным состоянием теплотрассы,
а строительство котельной затягива+
ется. В недостаточном объёме выпол+
нены работы по реконструкции сетей
уличного водопровода, внутридомовых
инженерных сетей, есть проблемы с
модернизацией центральных тепло+
вых пунктов, не выполнены предписа+
ния госсанэпиднадзора по замене
электропроводки и установке сигнали+
зации в школах, не укомплектованы
тепловыми счётчиками котельные. Не
решён и вопрос с реконструкцией очи+
стных сооружений.

Использовав более 24 миллионов
рублей, местные коммунальщики
смогли подготовить к зиме 522 жилых
дома, 32 школы и детских сада.
На индивидуальное отопление пе+
реведено 86 квартир, на что из
бюджета было выделено 120 тысяч
рублей.

И все же  эти достижения (потребо+
вавшие немалых денег!) выглядят
бледно по сравнению с тем, что необ+
ходимо сделать. По ночам уже быва+
ют холода. Каково будет ребятишкам
из детского сада № 6, когда ударят
морозы? Где же были коммунальные
службы и местные власти в летнее
время?

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК

В районном центре полным ходом
идёт благоустройство территории
возле храма Михаила Архангела. По
словам его настоятеля отца Василия,
внутренние работы в здании уже сде+
ланы. Сейчас рядом с церковью ве+
дётся укладка керамической плитки
(работают мастера из Харькова), раз+
биваются клумбы, строится узорная
ограда. В её бетонировании наравне
с рабочими принимает участие сам
отец Василий.

Серьёзную помощь в строитель+
стве храма оказывают областная и
районная администрации, а также ру+
ководители промышленных, сельско+
хозяйственных предприятий и граж+
дане.

МЦЕНСК

Алябьевская, Воинская, Высокин+
ская и ряд других сельских админи+
страций слабо ведут учёт соблюде+
ния норм потребления теплоэнер+
гии и электричества. Об этом гово+
рилось на совещании при главе ад+
министрации района И.А. Грачёве.

Вместе с тем контроль за расхо+
дом теплоэнергоресурсов неплохо
осуществляется в Подмокринской,
Подберёзовской и Отрадинской сель+
ских администрациях.

ТРОСНА

В этом году вряд ли завершится га+
зификация деревни Лопухинка Мала+
хово+Слободской сельской админист+
рации. Из 28 домов к центральному
газоснабжению сегодня подключено
только восемь. Жители остальных бу+
дут обходиться без газа до тех пор,
пока не заплатят по 15—20 тысяч руб+
лей.

Информагентство «ОП».
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место в технологии выращивания глав�
ного хлеба — озимых зерновых  — уда�
лось ликвидировать.

Что касается техники и  сельхозин�
вентаря, то теперь с ними  проблем уже
нет. Только в нынешнем году кроме дис�
катора приобрели также новую модер�
низированную сеялку и два «кировских»
плуга. Чуть раньше взяли по лизингу но�
вый зерноуборочный комбайн «Дон�
1500». Заменили на более производи�
тельные двигатели на всех шести па�
хотных тракторах «Т�150». В полной ис�
правности и три «Кировца». Так что есть
здесь чем пахать, сеять, убирать, то
есть выполнять все технологические
операции в полеводстве быстро, каче�
ственно и в лучшие агротехнические
сроки.

 Для дальнейшего продвижения впе�
ред уже отработана технология, име�
ется необходимая техника, осталось
дело за сортами, способными обеспе�
чивать урожаи уже не в 40, а в 50 и бо�
лее центнеров с гектара. И здесь на�
метился прорыв вперед. Второй сезон
выращивают в «Дубовицком» озимую
пшеницу Воронежская�95. Начали с 11
гектаров, в прошлом году посеяли 120,
а в нынешнем заняли ею уже более по�
ловины посевных площадей. Потесни�
ли знаменитую Московскую�39, и все
потому, что превосходит ее воронеж�
ский сорт не только по урожайности,
но и по качеству зерна. В условиях ны�
нешнего года средний уровень клейко�
вины у нее оказался на 3 процента выше
и составил 26 процентов. Кто�то поду�
мает, что это мелочь и из�за этого не

стоит напрягаться, но Борзенков�то
знает, что из таких «мелочей» и состо�
ят крупные победы.

— Завершим подбор высокоурожай�
ных и устойчивых сортов остальных
культур и в ближайшие пять лет вый�
дем на стабильные урожаи зерновых в
50 центнеров с гектара, — уверен он.

Такие же программы, как и в зерно�
водстве, реализуются в хозяйстве и в
производстве сахарной свеклы, а так�
же кормовых культур.

Имея стабильные доходы от поле�
водства, взялись в «Дубовицком» и за
повышение эффективности животно�
водства, в первую очередь производства
молока. Правильные севообороты и хо�
рошая урожайность позволили снять
все вопросы по кормовой базе, в том
числе и по таким ее составляющим, как
сено, зернофураж. Наладили племен�
ное дело, и сейчас основной для себя
считают работу по расширенному вос�
производству стада. И здесь есть
успехи. Поголовье крупного рогатого
скота на фермах возросло за пять лет
вдвое, заметно увеличилась и его про�
дуктивность.

А больше молока — больше денег по�
ступает ежедневно в кассу. Отсюда и
планы дальнейшего расширения от�
расли. Кроме 300 дойных коров здесь
130 собственных нетелей и 150 телок.
Есть еще 150 симментальских телочек,
поставленных  сюда из лучших племен�
ных хозяйств Ливенского района за
счет средств, выделяемых в области на
развитие племдела. За этот  щедрый
подарок дубовицкие животноводы от

всего сердца благодарят Е.С. Строе�
ва, выполнившего просьбу, с которой
они обратились к губернатору области
на последнем отчетном собрании, со�
стоявшемся в хозяйстве нынешней зи�
мой.

— Доведем дойное стадо до 400 го�
лов, а их молочную продуктивность —
до 4000 килограммов, — продолжал де�
литься ближайшими планами С.П. Бор�
зенков, — тогда не стыдно будет и гу�
бернатору большое спасибо  за по�
мощь сказать. Поставил он перед все�
ми сельскими товаропроизводителями
области задачу выхода на новые рубе�
жи  эффективности в растениеводстве
и животноводстве, а наш долг — обес�
печить ее выполнение. Сорокацентне�
рового урожая зерновых мы уже доби�
лись, по 400 центнеров сахарной свек�
лы на круг и надои молока по 4000 ки�
лограммов от коровы также получать
будем. На своем опыте мы уже убеди�
лись, что достижение этих рубежей
вполне реально.

Ехали мы из Малоархангельского
района с легким сердцем и умиротво�
ренной душой, словно святой водицей
умылись, еще раз убедившись, что
люди тут могут и хотят работать. У сель�
хозкооператива «Дубовицкий», как и у
ряда других здешних хозяйств, нет вне�
шних инвесторов и богатых спонсоров,
поэтому всеми успехами они обязаны
только своим  коллективам, а еще уму
и таланту руководителей, в данном слу�
чае С.П.  Борзенкова, доказавшего, что
и в нынешних, сложнейших для аграр�
ной экономики, условиях планомерная
и целенаправленная работа может при�
нести достойный результат.

Юрий СЕМЁНОВ.
Малоархангельский район.

Итак, по данным территори�
ального органа Росстата по Ор�
ловской области, парк персо�
нальных ЭВМ за последний год
увеличился в среднем на 10%.
Особенно в таких секторах, как
финансы, кредит, страхование,
пенсионное обеспечение (на
75%), подготовка кадров с выс�
шим образованием (на 68%),
операции с недвижимым иму�
ществом  и торговля и обще�
ственное питание (на 57%),
промышленность (на 36%). Уве�
личилось число организаций
области, использующих  ин�
формационные технологии (в
среднем на 7%), причем в от�
дельных отраслях — значи�
тельно. Так, в промышленности
области число таких организа�
ций выросло почти на 12%, в
том числе в машиностроении
— на 27%, в пищевой промыш�
ленности — на 18%, в торговле
и общественном питании — на
28%.

В промышленности, как по�
казало обследование орлов �
ской службы статистики, на 163
предприятиях из 199 (82%) ис�
пользовались информацион�
ные технологии. Это не значит,

В нашей области, как и во всей стране, бурно развиваются информационные
технологии. Доказательства — как на ладони. Достаточно посмотреть объявления
о приеме на работу. Вас не примут бухгалтером, если вы, например, не владеете в
полном объеме компьютерными программами бухучета. Интернет+технологии все
более активно используются в процессе обучения в общеобразовательных
школах.  Недавно наша газета писала, что  разрабатывается региональная
программа «Информационные ресурсы Орловской области», которая позволит
промышленным предприятиям занять более достойное место на рынке.
Обследование, проведенное областной службой статистики, позволяет получить
довольно полное представление об  использовании  информационных технологий
предприятиями и организациями региона.

Кому помогает
компьютер

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

В августе т.г. (по сравнению с июлем)
на потребительском рынке области
цены и тарифы в среднем не
изменились.

На продовольственные товары (вклю�
чая алкогольные напитки) цены снизились
на 0,6%. Плодоовощная продукция поде�
шевела на 12,3%, в том числе морковь —
на 35,9%, картофель — на 21,7, яблоки —
на 20,9, репчатый лук — на 17, свекла —
на 12,7%. На мёд цены уменьшились на
14,5%, пшено — на 8,4, овсяную и перло�
вую крупы — на 4,3, кулинарные изделия
из птицы, минеральную воду и гречневую
крупу — на 2,8 — 3,2%. Вместе с тем при�
рост цен на капусту составил 14%, яйца и
рис — 5,1 — 5,7%.

На непродовольственные товары
цены повысились на 0,6%. Заметно подо�
рожали товары, необходимые для подго�
товки к школе: учебники для общеобразо�
вательной школы — на 13,4%, набор фло�
мастеров — на 8,5, юбки для девочек
школьного возраста из полушерстяной

Потребительские цены в августе

ВМЕСТО
МИНИСТЕРСТВА –
ФЕДЕРАЛЬНАЯ
СЛУЖБА

Правительство
одобрило положение
о Федеральной
налоговой службе
при Министерстве
финансов РФ.

Из состава Минфина са�
мостоятельная Госналог�
служба была вычленена
ельцинским указом в нояб�
ре 1991 года. В декабре
1998�го она была преобра�
зована в Министерство по
налогам и сборам.

После преобразования в
ФНС фискалы лишаются
права издавать трактующие
законодательство приказы
и письма. Этим займется
Минфин, он же будет утвер�
ждать формы налоговых
деклараций и порядок их за�
полнения.

Несмотря на усечение
функций ФНС, не будет зна�
чительного сокращения чис�
ленности налоговиков. В
центральном аппарате оста�
нется 1051 человек (сокра�
щено 176 рабочих мест). На
местах — 166 тысяч (на
3857 человек меньше ны�
нешнего их количества). Ин�
тересно, что бюджетное фи�
нансирование центрального
аппарата налоговиков при
этом увеличится вдвое и со�
ставит 1,2 млрд. рублей.

ПОЯВЯТСЯ ЛИ У
РЖД «ДОЧКИ»?

На недавнем заседании
правительства были
рассмотрены первые
итоги железнодорожной
реформы.

По данным президента
ОАО «Российские желез+
ные дороги» Геннадия Фа�
деева, в прошлом году гру�
зооборот увеличился на
8% , пассажиропоток — на
3%. В 2003 году было закуп�
лено 26,5 тыс. вагонов, а в
этом — еще 17 тысяч, то
есть растут вагоностроение
и смежные отрасли. Плани�
руется строительство но�
вых железных дорог.

Благодаря масштабной
отечественной железнодо�
рожной реформе растет
конкуренция на железнодо�
рожном транспорте. Появ�
ляются частные операто�
ры: им уже принадлежит
более 28% грузовых ваго�
нов, они перевозят 20% гру�
зов. Хотя перевозчик по�
прежнему один — РЖД.

Чтобы появились другие,
необходимо, как и преду�
смотрено планом реформы,
дальше демонополизиро�
вать отрасль, выделяя из
состава РЖД  конкурентные
виды деятельности — пере�
возку контейнеров, цистерн
и т.д. Фадеев предложил со�
здать дочерние компании.
Однако глава Минэконом�
развития Герман Греф счи�
тает такой шаг ошибочным,
ибо в дальнейшем «дочки» в
соответствии с законода�
тельством не могут быть вы�
делены из госхолдинга. То
есть получится уже сверхмо�
нополия. Кстати, в электро�
энергетике эта проблема
решена радикально: в 2008
году РАО ЕЭС будет ликви�
дировано.

РОССИЯНЕ
СБРАСЫВАЮТ
РУБЛИ

Центральный банк
России опубликовал
данные  по движению
наличной валюты.

Согласно им массовый
сброс рублей населением,
обозначившийся в апреле—
июне т.г., в июле достиг ре�
кордных отметок. Совокуп�
ный же объем приобрете�
ний населением за июль
валюты составил 6,9 млрд.
долларов — это абсолют�
ный максимум за всю но�
вейшую историю России.

Аналитики списывают
увеличение спроса на сезон�
ные потребности туристов и
«интенсивное обсуждение в
прессе проблем российских
банков». Кроме того, часть
рублевых депозитов населе�
ния изымалась из банков и
конвертировалась в налич�
ные доллары.

К сожалению, сброс руб�
левых активов приводит к
увеличению оттока капита�
ла и росту импорта.

По материалам
деловой прессы.

что на других заводах не было
компьютеров. Изучалось, на�
сколько  востребованы их воз�
можности. Так вот, 98 предпри�
ятий из 163 (т.е. 60%)  имели
локальные вычислительные
сети, 106 (65%) — электронную
почту, 109 (67%) — глобальные
сети, из них 108 — доступ к сети
Интернет. Промышленными
предприятиями в прошлом
году использовалось почти 4,6
тыс. компьютеров, из них 3,2
тыс. (70%) — в составе локаль�
ных вычислительных сетей. До�
ступ к глобальным сетям имели
около 1,4 тыс. компьютеров
(30%) и практически столько же
— к сети Интернет.

Большое внимание уделяет�
ся применению информацион�
ных технологий и использова�
нию глобальных сетей в выс�
ших учебных заведениях, где
отмечается самая высокая на�
сыщенность вычислительной
техникой. В прошлом году в
восьми вузах области исполь�
зовалось свыше 2,4 тыс. пер�
сональных компьютеров, из них
1,6 тыс. — в составе локальных
сетей, доступ в Интернет име�
ли более 800 компьютеров.

Отмечаются масштабы ис�
пользования информационных
технологий и в организациях
финансов, кредита, страхова�
ния и пенсионного обеспече�
ния, где в среднем в организа�
ции, использующей информа�
ционные технологии, работало
57 компьютеров, из них 42 — в
составе локальных вычисли�
тельных сетей и семь компью�
теров — с доступом к сети Ин�
тернет. Всего же в организаци�
ях этого сектора использова�
лось 2,7 тыс. компьютеров.

Служба статистики отмеча�
ет также хорошую обеспечен�
ность вычислительной техни�
кой в таких отраслях, как опе�
рации с недвижимым имуще�
ством (где в среднем в одной
организации использовалось
38 компьютеров, в том числе 30
— в составе локальных сетей и
19 имели доступ к сети Интер�
нет), материально�техническое
снабжение и сбыт (в 16 орга�
низациях в прошедшем году
использовалось 395 ЭВМ, из
них 299 — в составе локальных
вычислительных сетей и 141

имели доступ к глобальным се�
тям, включая Интернет).

Использование информаци�
онных технологий, особенно
применение глобальных сетей,
позволяет организациям доби�
ваться значительных результа�
тов как производственного ха�
рактера, так и в сфере труда и
занятости.

Так, на предприятиях про�
мышленности использование в
прошедшем году глобальных
сетей способствовало улучше�
нию качества взаимодействия
с партнерами, привлечению
новых поставщиков, сохране�
нию традиционных и созданию
новых рынков сбыта продукции,
ускорению процессов произ�
водства и реализации продук�
ции (услуг). То же можно ска�
зать и об организациях транс�
порта и связи, строительства,
торговли, науки и научного об�
служивания.

Около трети всех организа�
ций области, использующих
сеть Интернет, имели в ней хотя
бы одну собственную страницу
(наличие WEB�сайта). Больше
всего таких организаций отме�
чено в промышленности (28%
всех организаций отрасли, ис�
пользовавших информацион�
ные технологии), причем поло�
вина их сосредоточена в маши�
ностроении.

В оценке факторов, препят�
ствующих использованию гло�
бальных сетей, как отмечают
статистики, практически все
организации были единодуш�
ны. В качестве основных фак�
торов руководители предпри�
ятий и организаций указали от�
сутствие денежных средств, не�
удовлетворительное качество
связи и слабую защиту инфор�
мации от несанкционированно�
го доступа или воздействия ви�
русов, нехватку квалифициро�
ванных специалистов по ин�
формационным технологиям,
недостаточность знаний и на�
выков работников.

В. КРУГЛОВА.

ткани — на 4,7, чернографитовый каран�
даш — на 3,4%. На бензин цены увеличи�
лись на 2,7%, строительные материалы —
на 1,3%. Наряду с этим рубероид подеше�
вел на 1,6%. телефонные аппараты сото�
вой связи — на 1,1%.

Цены и тарифы на платные услуги  воз�
росли на 0,7%, в том числе на услуги в
сфере зарубежного туризма — на 11,9%,
ритуальные услуги — на 11,3, обучение на
платной основе в средних специальных
учебных заведениях — на 9,6, проезд в по�
ездах дальнего следования — на 3,4 —
4,4%. Стоимость проезда в муниципальных
автобусах в Ливнах и Мценске повышена
на 25%.

С начала года товары и услуги в сред+
нем по области подорожали на 7,7%, в
том числе продовольственные товары
— на 8,8, непродовольственные — на
4,4, платные услуги — на 11,9%.

Отдел статистики цен
и финансов облкомстата.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Деревня в ожидании воды

Имеется здесь, в одном из
подразделений МТС «Михайлов�
ское», и вторая водонапорная
башня. Она в основном обслужи�
вает свиноферму, которая когда�
то насчитывала более четырех
тысяч поросят, а сегодня от них
не осталось и десятой доли. На
ферме есть заведующий, ветери�
нарный врач, небольшой штат
рабочих. Когда случается, на�
пример, авария на данном водо�
проводе, то первыми начинают
бить тревогу… сами животные.
Они от жажды поднимают такой
визг, что его слышно и в Михай�
ловке — центральном отделении
предприятия, и даже в райцент�
ре. Местное руководство тогда
срочно организует подвоз воды
для животных, направляет на
ферму специалистов для иссле�
дования поломки, находит день�
ги на ее ликвидацию.

В «людском» же секторе наблю�
дается иная картина. Три месяца
в этом году не работала первая во�
докачка (после кражи проводов на
электролинии). Люди не кричали от

«Орловская правда» 16 июня
2004 года поведала
читателям о том, что в
Новодеревеньковском районе
злоумышленники похитили
провода, несшие ток
водокачке, снабжающей
питьевой водой жителей
деревень: Мамоновки, Горки и
Котовки (Никитинская
сельская администрация).
Лишь после вмешательства
областной газеты
электролиния была
восстановлена, но проблемы
водоснабжения сельского
населения на этом не
закончились. Колонки в
деревнях вскоре снова стали
сухими.

возмущения, они
давно стали понят�
ливыми и в отличие
от животных хорошо
знают дорогу к реке
или к роднику под
горой. А криком кри�
чать бесполезно:
все равно тебя ник�
то не услышит, хоть
лопни от натуги.

С к л а д ы в а е т с я
впечатление, что
штатных ответ�
ственных работни�
ков за «человечес�
кий фактор» ни в
центральном отде�
лении хозяйства,
ни в райцентре
просто нет. Потому
в  здешней   систе�
ме  водоснабжения
и   происходит  ава�
рийная   «цепная
реакция». 90 дней
не работала «дере�
венская» водокач�
ка. А когда насос
запустили, он вско�
ре вышел из строя.

— Надо же тому
случиться, — гово�
рит жительница деревни Горки,
бывшая свинарка, ныне пенсио�
нерка Мария Бирюкова, — что во
время весенней аварии на водо�
проводе я осталась дома совсем
одна. Мужа направили в Орел на
сложную операцию, а на мои

плечи легло большое хозяйство:
лошадь, корова, поросята, куры,
гуси, индейки. Всем нужна вода.
А тут еще наступил сенокос.
Надо косить, а вода все силы от�
нимает. Сходишь под гору три
раза с двумя ведрами, и еле пе�

реводишь дух. Принесенной
воды одной корове не хватало.
Когда заработала колонка, радо�
сти не было границ. Правда, дру�
гая беда пришла — никто не хо�
тел ходить на водокачку, распо�
ложенную в поле, чтобы закачать

в систему воду. Муж, видя мои
мытарства, на второй день пос�
ле выписки из больницы сам по�
шел включать насос. Он отковы�
ляет с костыликом за огород, а
я плачу горькими слезами, очень
жалко было Колю, ведь из шва

еще кровь сочилась... Если сно�
ва случится такая авария — не
выдержим…

Теперь Бирюковы, хотя и за�
готовили с большим трудом
сено, наверняка ликвидируют
живность со двора: в грязь и в го�
лолед воды для скотины из�под
крутой горы одной Марии не на�
носить. А на ремонт вышедшего
из строя водяного насоса в зло�
получной башне денег пока не
предвидится.

Такая «политика» местных
властей свела на нет здешних
коров. На более чем двадцать
дворов осталось всего две бу�
ренки. Склоны живописных хол�
мов заросли бурьяном. Дороги
покрылись лопухами и крапивой.
Да что там бугры?! Поля в отде�
лении имени Мичурина поросли
стойким пыреем. Из 900 гекта�
ров плодороднейших земель
«работают» не более 20 процен�
тов, и то расположенных в основ�
ном вдоль большака, а в урочи�
щах Моховое, Сенное, Суходол
уже с десяток лет не слышно
гула трактора...

Подобные проблемы возника�
ют не только в моем родном
крае. По всей России в малень�
ких деревнях слышен стук зако�
лачиваемых домов. Люди уходят
из родных мест в поисках лучшей
доли, только вот найдут ли они
ее на чужбине?!

Григорий ЛАЗАРЕВ.

Предстательная железа —
настолько важный элемент

мужского организма, что ее иначе называ+
ют еще «сердцем мужчины». И если это «муж+
ское сердце» дает сбой, жизнь человека отя+
гощается массой проблем.

Простатит — одна из очень серьезных про�
блем современного мужчины. Если раньше счи�
талось, что простатит — это заболевание пожи�
лых мужчин, то в настоящее время во всем мире
число заболевших неуклонно растет, а возраст —
уменьшается.  Ученые пока не могут объяснить
причин такого «омоложения» контингента забо�
левших, но считается, что существует связь с ухуд�
шающейся экологией, а также с ранним началом
половой жизни. Подростки и молодые мужчины
чаще обходятся без презервативов, поэтому воз�
растает частота инфекционных заболеваний и,
как следствие, инфекционных простатитов. По�
этому необходимо более серьезное отношение к
своему здоровью, и лучше лишний раз прокон�
сультироваться со своим врачом, чем потом всю
жизнь пытаться исправить ошибки собственной
лени или застенчивости.

Итак, почувствовав дискомфорт, вы обрати�
лись к врачу, и он поставил вам неутешительный
диагноз. Вы намерены лечиться, но не хотите
делать это публично, чтобы при процедурах при�
сутствовал посторонний, пусть даже медик. Вы�
ход один — приобрести специально созданный
портативный аппарат для домашнего лечения
простатита МАВИТ. Этот аппарат выпускает Ела�
томский приборный завод. А чтобы развеять
ваши сомнения относительно выбора методики
лечения, расскажу вам об этом аппарате макси�
мально подробнее.

Что такое МАВИТ?  Это устройство�апплика�
тор тепло�магнито�вибромассажного лечения
воспалительных заболеваний предстательной
железы в стадии стихания воспалительного про�

из мелочей

Несколько лет назад ученые ответили на вопрос: по�
чему жители Гренландии не болеют сердечно�сосудис�
тыми заболеваниями? Исследования показали — пото�
му, что эскимосы едят сырую рыбу, не подверженную тер�
мической обработке. На основе этого было придумано
дорогое лекарство — выжимка из жирных кислот рыб.

За счет чего некоторые наши бойкие старушки столь
долго сохраняют высокий темп жизни и энергичность?
Бабушки,  приверженцы простой пищи, регулярно ку�
шают слабосоленую селедку. И попадают прямо в «яб�
лочко». Эта рыбка не подвергается тепловой обработ�
ке, значит, в ней не разрушаются жирные кислоты, не
происходит их окисления и прочих необратимых процес�
сов. Результат — не хуже импортной выжимки. Простой
и полезный способ, как оставаться здоровым, не потреб�
ляя лекарств. Кстати, необыкновенно полезны все пе�
лагические породы рыб, т.е. те, что водятся в толще мор�
ской воды: и селедка, и минтай, и треска…

Более 40 наименований пресервов выпускает ООО
«Посейдон» в г. Орле. Вся эта продукция не подвержена
тепловой обработке. Начиная с кильки, салаки, мойвы,

хамсы — рыбы прямого посола, до дорогих сортов лосо�
севых (семги, нерки). Предлагается широкий выбор пре�
сервов, рыбы в вакуумной и полимерной упаковке, стек�
лянных баночках.

Эксклюзив от ООО «Посейдон» — пресервы из су�
дака, скумбрии, трески, сельди в заливках и соусах.
При их производстве  помимо специй используются
уксус, горчица, виноградное вино, чеснок, паприка,
лук, майонез.

Икра от ООО «Посейдон» — новый, пока непривыч�
ный, вид товара в орловском исполнении для местно�
го потребителя. Икра — природный источник здоро�
вья. Нередко неискушенного покупателя смущает ин�
тенсивный, по его мнению, цвет икры. Следует знать:
в натуральной лососевой икре никогда не использу�
ется краситель, а яркость цвета и размеры икринок
зависят от видов рыб. У горбуши, кеты, кежуча, нерки,
чавычи они абсолютно разные. А окраска — от оран�
жевой до ярко�красной.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

КРАСНАЯ ИКРА ПО'ОРЛОВСКИ:
НОВЫЙ ПРОДУКТ

ООО «ПОСЕЙДОН» — ЕДИНСТВЕННОЕ  ПРЕДПРИЯТИЕ
В  РЕГИОНЕ, КОТОРОЕ  ВЫПУСКАЕТ  ЭТОТ  ДЕЛИКАТЕС

ВЕРНУТЬ К ЖИЗНИ
«СЕРДЦЕ МУЖЧИНЫ»

цесса и в фазе ремиссии. МАВИТ состоит из
мягкого аппликатора особой формы с источни�
ком питания.

Как лечит прибор?  МАВИТ предназначен для
лечения предстательной железы путем сочетае�
мого воздействия теплом, магнитным полем и
вибромассажем.

Комбинированное применение методов фи�
зиотерапии одновременно является наиболее
эффективным. При этом сокращается срок лече�
ния, а его результат сохраняется дольше.

Каков курс лечения?  Продолжительность
одной процедуры — 30 минут. Курс лечения вклю�
чает 7—9 процедур, проводимых ежедневно. По�
вторный курс разрешается проводить через 2
месяца.

Каков эффект применения? После лечения
прибором уменьшаются болевые ощущения, улуч�
шается мочеиспускание, усиливается эрекция.

В чем преимущества такого лечения? Под�
черкну, что МАВИТ прошел клинические испыта�
ния и разрешен к применению Минздравом РФ.
Врачи отмечают, что лечение прибором надежно,
безопасно, комфортно. Быстро достигается лечеб�
ный эффект и отсутствуют побочные реакции. Кро�
ме того, средний срок службы прибора — не ме�
нее 8 лет. Вот вам еще и экономическая выгода.

Позаботьтесь о своем здоровье. Посоветуй�
тесь с врачом и купите себе МАВИТ.  Аппарат
недешев,  но расходы оправдает высокий лечеб�
ный эффект прибора.

Приобрести МАВИТ можно в городе  Орле:  в
аптеке № 2  на  ул. Московской, 28; тел. 5�30�68;

в м�не  «Медтехника» на ул. Базовой, 6; тел.
41�84�45, а также наложенным платежом с завода
по цене (с учетом пересылки) около 3600 руб.

Адрес: 391351, г. Елатьма Рязанской обл.,
ул. Янина, 25; тел. (09131) 2+21+09.

Лицензия Минпрома России № 42/2001�0675�0479.
Товар подлежит обязательной сертификации – сертифицировано.

Елатомский приборный завод – все для здоровья, здоровье для вас.
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